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Vermietungserlöse durch die documenta gGmbH 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.281 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Erlöse durch Vermietungen erwartet der Magistrat durch die  

documenta gGmbH in Kultureinrichtungen der Stadt Kassel? 

 

Vorsitzender Völler erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 

Oberbürgermeister Hilgen für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




